

Un año después

Con una Misa en la Basílica Catedral de Lima se conmemoró el primer aniversario de la Canonización de San Josemaría Escrivá. Presidió la ceremonia litúrgica el Cardenal de Lima, Mons. Juan Luis Cipriani, acompañado de Mons. José Antonio Eguren y Mons. Adriano Tomasi, Obispos Auxiliares de Lima, Mons. Ignacio Alemany, Obispo Emérito de Chachapoyas, Mons. José Luis López-Jurado, Vicario Regional del Opus Dei en el Perú, y otros sacerdotes.

07/11/2003

Durante su homilía el Cardenal Cipriani pidió, por intercesión de San Josemaría, que muchas personas tomen decisiones de entrega a Dios en ese día tan especial. Recordó con cariño que en 1974 él acompañó a San Josemaría en la visita que hizo a la Catedral de Lima y que el santo rezó ante la imagen de Nuestra Señora de la Evangelización. Expresó su deseo de que se coloque un recordatorio de esa visita.

Invitó también a rezar por el Papa, recordando que este mes, en que culminaba el Año del Rosario, se cumplían veinticinco años de su pontificado.

Numerosa cantidad de público acudió a la Catedral. Hubo sacerdotes confesando desde casi dos horas

antes de la Misa. Muchos de los asistentes habían estado presentes en Roma, durante la canonización, o siguieron muy de cerca la transmisión televisiva. Una delegación de alumnos de la Universidad de Piura, Campus Lima, colaboró en los detalles de la organización.

Al final de la Misa, Mons. López-Jurado agradeció a los asistentes su presencia. Recordó una frase que San Josemaría repetía con frecuencia: “Omnes cum Petro ad Iesum per Mariam” (Todos con Pedro a Jesús por María), que era como un aliciente para seguir pidiendo por el Papa en este mes de aniversario. Asimismo pidió que todos demos pasos de más generosidad en la entrega a Dios.

En otras ciudades del Perú hubo igualmente celebraciones litúrgicas conmemorativas, como en la

Universidad de Piura, la Catedral de Chiclayo, el Santuario Madre del Amor Hermoso, de Cañete y el Colegio El Pilar, de Arequipa.

pdf | Documento generado automáticamente desde <https://opusdei.org/es-pe/article/un-ano-despues/> (22/02/2026)